

Landratspräsidium Baselland
Pascal Ryf
4410 Liestal

27.6.2024

Rücktrittsschreiben

Sehr geehrter Herr Landratspräsident Pascal Ryf

Geschätzte Regierungsmitglieder

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Nach einer persönlichen Standortbestimmung und in Absprache mit der Partei und meiner sehr motivierten Nachfolgerin habe ich mich entschlossen, mein Mandat als Landrätin zur Verfügung zu stellen. Ich reiche hiermit meinen Rücktritt aus dem Landrat per 26.9. 2024 ein.

Ich schaue auf eine spannende, bewegende und lehrreiche Zeit in diesem Parlament zurück, auf viele wertvolle Gespräche und Begegnungen über die Parteigrenzen hinweg, die ich vermissen werde.

Der Einstieg mit der zeitintensiven Beratung der Spitalfusion war für mich neben Familie, Arbeit und Partei sehr sportlich und gleichzeitig sehr bereichernd. Die Zusammenarbeit in der Fraktion erlebte ich als sehr gewinnbringend, humorreich, stets kameradschaftlich und zielorientiert. In bester Erinnerung bleiben mir die gemeinsamen Velofahrten während der Pandemie an die Sitzungen nach Basel. Ganz besonders wertvoll war und ist für mich die Arbeit in der VGK-Kommission, nicht zuletzt auch der gegenseitige Respekt, auch beim Feilschen und Ringen um Kompromisse. Ich habe es sehr geschätzt, vertieften Einblick in Sachgebiete wie die Spitalplanung, Arbeitsmarktkontrolle, Wirtschaftsförderung, Wald oder Landwirtschaft im Klimawandel zu erhalten. Gerade während der Pandemie oder aktuell bei der Gesundheitsversorgung der beiden Kantone waren und sind wir aus erster Hand gut informiert über die Strategie und die geplanten Entscheide und Schritte der Regierung. Ich bedanke mich bei der Regierung und bei den Mitarbeitenden der Verwaltung für die Offenheit und die gute Zusammenarbeit.

Euch, liebe Landratskolleginnen und Landratskollegen sage ich Danke für den wertvollen Austausch, auch ausserhalb des Plenums.

Den Wählerinnen und Wählern in und um Liestal danke ich sehr für das mir entgegengebrachte Vertrauen.

Nun bleibt mir noch, meiner Nachfolgerin Natalie Oberholzer viel Freude und Erfolg im neuen Amt zu wünschen.

Erika Eichenberger, Grüne Partei